



Persönliche Gegenstände, darunter Knöpfe, Abzeichen wurden aus den Gräbern geholt



Mit den Erkennungsmarken können die Toten identifiziert werden

FOTO: MAURIZIO GAMBARINI/OPA

12-Millionen-Gewinner traut sich nicht zum Lottogeschäft

Hannover – Vor einer Woche gewann ein junger Mann aus Bremen 12,3 Millionen Euro im Lotto – erst jetzt meldete er sich bei der Lottozentrale in Hannover. Seine Begründung: Weil er unerkannt bleiben will, habe er sich nicht getraut, sich bei seiner Lottoannahmestelle im Umland Bremens zu melden. Mit dem Geld reist er als Erstes nach London zu den Olympischen Spielen.

AUS VERSEHEN! Bekannte enttarnen Schwindler

Kaiserslautern – Weil er sich illegal in Deutschland aufhält, nannte ein Russe (30) bei einer Polizeikontrolle in Kaiserslautern (Rheinland-Pfalz) einen falschen Namen. Doch in diesem Augenblick kamen Bekannte von ihm vorbei, die den 30-Jährigen freundlich grüßten – mit seinem echten Namen! Daraufhin prüften die Polizisten die Papiere des Mannes genauer. Er wird jetzt abgeschoben.

Fallschirm-springer landet im Baum

Paderborn – Weil er sich beim Absprung verschätzte, blieb ein Fallschirmspringer (43) bei Bad Lippspringe (NRW) in der Krone einer 30 Meter hohen Kiefer hängen. Als ihn die Feuerwehr befreite, brach ein dicker Ast ab und fiel dem 43-Jährigen auf den Kopf. Er wurde lebensgefährlich verletzt.

WEM'S GEFELT ... Hier ist der Tiger auf dem Tank

LESER-REPORTER 1414
Leser-Reporter Bernd Geisler (51) auf seiner Tiger-Suzuki 750 GSXR

Hamburg – Diese Suzuki ist eine richtige Wildkatze! BILD-Leser-Reporter Bernd Geisler (51) hat seinem Motorrad (Spitze 270 km/h) in 3 Monaten Arbeit einen flauschigen Tiger-Look verpasst. Sogar der Helm ist stilet mit Fell und kleinen Tigerrohren beklebt. Der Lackierer: „Ich wurde sogar schon mal von der Polizei angehalten – nur weil die Beamten gern ein Foto machen wollten.“ Die Tiger-Suzuki ist pflegeleicht, hält Regen und sogar die Waschanlage aus.

Historiker finden 36 Tote in Massengrab

Neubrandenburg – In einem Meter Tiefe fand man die Toten. In Zweierreihen lagen sie dort, sie trugen die Reste von Uniformen, Eheringe, Erkennungsmarken. 36 Männer, im Zweiten Weltkrieg gestorben, eilig verscharrt auf einem Friedhof, in einem Massengrab.

Nach 67 Jahren wurde ihre Ruhestätte in Neubrandenburg (Mecklenburg-Vorpommern) nun geöffnet.

Wer sind die Toten?
„Vor allem Deutsche, die in den letzten Kriegstagen in einem Notlazarett ums

Leben kamen“, so Experte Albrecht Laue, dessen Verein zur Bergung Gefallener in Osteuropa das Massengrab öffnete. Zwei Tote wurden schon identifiziert: Ein Leutnant († 24), der an Schussverletzungen starb und noch seinen Ehering trug. Und ein Mann aus Berlin, der Verletzungspapiere bei sich hatte.

Wann starben die Männer?
In den letzten Tagen des Krieges, Neubrandenburg wurde Ende April 1945 evakuiert. Wer nicht mehr fliehen konnte, blieb im Notlazarett zurück. Der Leutnant starb laut Papieren am 27. April 1945.

Wer veranlasste die Grabung?

Seit Jahren sucht der Belgier Charles Verpoorten seinen verschwundenen Vater, der im Krieg für die Deutschen kämpfte. Der Belgier wird in dem Massengrab vermutet: Auf einen der Toten passt die Beschreibung der Verletzungen von Verpoortens Vater.

Was passiert jetzt mit den Gebeinen?
Die Dienstmarken wurden geborgen und gereinigt. Experten machen DNA-Tests, die letzte Gewissheit bringen sollen. Dann werden die Hinterbliebenen informiert. Die Gebeine bleiben zunächst auf dem Friedhof liegen.

Betrunkener läuft auf Bahngleisen heim

Schwerin – Er hatte 1,5 Promille – da lief ein Mann (43) aus Gadebusch (Mecklenburg-Vorp.), auf den Bahngleisen nach Hause. Die Polizei stoppte ihn, kurz bevor ein Zug kam. Der Mann sagte, dass ihm der Weg auf den Schienen „weniger gefährlich“ erschienen sei als entlang der Bundesstraße.

67 Jahre nach Kriegsende

Ein freigelegter Schädel aus dem Grab in Neubrandenburg. Auch 67 Jahre nach Kriegsende ist das Schicksal von 800 000 deutschen Kriegstoten unbekannt

SOMMER-TREND 2012

Turnschuhe mit Absatz

Das trägt SIE jetzt so

Schick und gemütlich oder geschmacklos und klobig? Über den Schuhtrend dieses Sommers kann man streiten: Turnschuhe mit verstecktem Keilabsatz (Wedge Sneaker). Auf jeden Fall machen sie super lange Beine. Sie passen zu Röhrhosen, Shorts oder Minirock. BILD stellt die schönsten Modelle vor.

KULTIG Dieser Schuh trat den verrückten Trend los: der Wedge Sneaker der französischen Kult-Designerin Isabel Marant, ca. 470 Euro

AUFFÄLLIG Knallrote Sneaker mit Klett- und Reißverschluss, Absatzhöhe: 9 cm, von Buffalo, ca. 110 Euro

TIERISCH Braunes Veloursleder und Leo-Optik, Absatzhöhe: 8,5 cm, von Deichmann, ca. 50 Euro

DEZENT Trotzdem ein Farbtupfer in kräftigem Violett, Absatzhöhe: 6,5 cm, von La Mercy, ca. 110 Euro

SPORTLICH Dreifarbiger Schuh aus Glatt- und Veloursleder, Absatzhöhe: 7 cm, von G-Star Raw, ca. 140 Euro

SONNIG Gelber Sneaker mit kleinem Lochmuster und Ziersteppnähten, Absatzhöhe: 8 cm, von Tamaris, ca. 80 Euro

GOLDIG Schwarzes Wildleder mit Metalloptik, Absatzhöhe: 7 cm, von Asos, ca. 63 Euro

ANZEIGE

ANZEIGE

Handwerker-Tipp

fischer weiß, wie's geht

So macht Deutschland fest!

Wollen Sie etwas dauerhaft befestigen? Dann sind sichere Ergebnisse gefragt. fischer Befestigungssysteme ist dafür genau der richtige Partner, der Ihnen den nötigen Halt gibt. Vom Universaldübel bis zu großen Montagesystemen finden Sie passende und wirtschaftliche Lösungen für jedes Problem. Und den Händler in Ihrer Nähe finden Sie hier:

www.fischer.de/haendlersuche

Mehr als 5000 fischer Partner in ganz Deutschland

fischer macht alles fest
Die Problemloser
fischer macht alles fest

Handwerker-Tipp

Befestigungstechnik von fischer

Befestigt in sämtlichen Baustoffen wie Beton, Ziegel, Stein und weiteren

Bewährte Marken-Qualität für mehr Sicherheit

Überall in Deutschland erhältlich

Schulungsangebote für Handwerker in der fischer Akademie und den Kompetenzzentren

Eine gemeinsame Aktion von

fischer innovative solutions Bild.de

Thema heute:

Wenn Kleine ganz Großes leisten

Wenn es um die gleichmäßige Lastverteilung auch bei sehr hohen Zug- und Querlasten geht, ist der Bolzenanker FAZ II die richtige Wahl. Sein Einsatz ermöglicht mehr Sicherheit bei insgesamt weniger Befestigungspunkten, ist also besonders wirtschaftlich. Dank des optimierten Spreizclips kann er auch bei filigranen Bauteilen eingesetzt werden.



Der Bolzenanker FAZ II eignet sich unter anderem zur Befestigung von Stahlkonstruktionen und Balkongeländern

Verlosung von 50 fischer L-Boxxen: Gewinnspiel unter www.fischer.bild.de

fischer innovative solutions

fischer, Ihr Experte für Befestigungen, zum Beispiel mit:

Rahmendübel SXR universeller Langschaftdübel

Thermax für Wärmedämmverbundsysteme

Power-Fast Schrauben für Holzbaustoffe

Injektionsmörtel FIS V für alle gängigen Baustoffe

Bolzenanker FAZ II für hohe Zug- und Querlasten

Universaldübel UX der Dübel für jede Wand

Alle Infos zu fischer Befestigungssysteme kostenlos unter 0800 266 83 63